

■ LA DISTINCTION À GUÉNANGE

Trois médailles pour George Feidi



Hier, à l'occasion de la cérémonie commémorative du 11-Novembre, et après la lecture d'une lettre d'un Poilu, l'annonce des morts pour la France durant les dernières opérations et la dépose de gerbes au monument aux Morts, Rigobert Ziegler, président de la section UNC de Guénange-Bertrange, a épinglé trois médailles au revers de Georges Feid. La médaille de reconnaissance de la Nation, la croix du Combattant et la médaille commémorative d'Algérie lui ont été remises. Le récipiendaire a passé trois années en Kabylie, à Tamalous, au 15^e régiment de tirailleurs sénégalais où il s'est distingué.